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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является непосредственно финансово-ресурсные показатели компании «Chinahighlights» ltd.». Данная работа посвящена исследованию оценки финансово-экономического состояния компании «Chinahighlights» ltd.». В ходе выполнения данной работы для того, чтобы достигнуть отмеченной цели были определенны соответствующие задачи:   1.Дать характеристику финансовому анализу предприятий, выявить методы и пути анализа экономического состояния организации. 2.На основе компаративистского подхода провести анализ финансово-хозяйственной деятельности компании «Chinahighlights» ltd.», ее рентабельность и конкурентность среди других корпораций. 3.Предложить мероприятия по повышению эффективности финансово-хозяйственной деятельности в условиях рыночной конкурентной среды с учетом актуально-аналитических методов и процедур по повышению экономического потенциала организации. В процессе исследования были изучены теоретические и методические основы управления персоналом на малом предприятии, особенности малого бизнеса, методы построения и исследования систем управления персоналом. Работа проведена на базе интернет ресурсов компании «Chinahighlights» ltd.», где собиралась большая значительная часть фактического материала по экономическим показателям компании. По итогам работы и проведения анализов, были предложены ряд мероприятий по улучшению финансовой стабильности организации. Проведя описание внедряемых мероприятий, был рассчитан чистый доход по мероприятиям и эффективность внедрения.
        

        
          The object of the study is the financial and resource indicators of the company "Chinahighlights" ltd.". This work is devoted to the study of the assessment of the financial and economic condition of the company "Chinahighlights" ltd.". In the course of this work, in order to achieve this goal, the corresponding tasks were defined: 1. To characterize the financial analysis of enterprises, to identify methods and ways of analyzing the economic state of the organization; 2. On the basis of a comparative approach to analyze the financial and economic activities of the company "Chinahighlights" ltd.", its profitability and competitiveness among other corporations; 3. Propose measures to improve the efficiency of financial and economic activities in a competitive market environment, taking into account current analytical methods and procedures to increase the economic potential of the organization. In the course of the study, the theoretical and methodological foundations of personnel management in a small enterprise, the features of small business, methods of building and researching personnel management systems were studied. The work was carried out on the basis of the Internet resources of the company "Chinahighlights" ltd.", where most of the actual material on the company's economic indicators was collected. Based on the results of the work and analysis, a number of measures were proposed to improve the financial stability of the organization. After conducting a description of the implemented activities, the net income for the activities and the effectiveness of the implementation were calculated.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Оглавление

    
	ВВЕДЕНИЕ
	1.СУЩНОСТЬ И ЗАДАЧИ ФИНАНСОВОГО ПЛАНИРОВАНИЯ В ДЕ	1.1.Понятие, сущность и значение финансовой устойч
	1.2.Информационная база проведения анализа финансо



	2. ФИНАНСОВО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ «CH	2.1. Общая характеристика компании
	2.2. Анализ показателей финансовой устойчивости, п



	 3. ПУТИ ПОВЫШЕНИЯ ФИНАНСОВОЙ УСТОЙЧИВОСТИ ПРЕДПР	3.1. Предложения по усовершенствованию финансовой 
	3.2. Эффективность предложений по улучшению финанс



	ЗАКЛЮЧЕНИЕ
	СПИСОК ИСПОЛЬЗОВАННЫХ ИСТОЧНИКОВ


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 10
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





